

# *La Bolivie reprend les projets d'adduction d'eau potable*

---



La Paz, 29 oct. (RHC)- Le président bolivien, Luis Arce, a annoncé ce vendredi la reprise des projets d'adduction d'eau potable dans les neuf départements du pays au profit de la population et des activités économiques.

A l'occasion de la Journée nationale de l'eau, le président Arce a souligné sur Twitter que cette ressource est un droit de l'homme garanti par la Constitution et rappelé des réalisations telles que la construction de barrages, l'augmentation de la production du liquide vital dans les municipalités et les progrès vers une irrigation technicisée.

Le président bolivien a fait référence à d'autres travaux de grande envergure tels que les installations d'eau potable pour la zone sud du département de Cochabamba, le démarrage de la station d'épuration de La Paz et le barrage pour les quartiers élevés du département de Sucre.

Carmelo Valda, vice-ministre de l'eau potable et de l'assainissement de base, a fait l'éloge de la série de politiques d'investissement public dirigées par M. Arce, qui visent à bénéficier à l'ensemble de la population, tant dans les zones urbaines que rurales.

Dans des déclarations à la chaîne Bolivia TV, Carmelo Valda a rappelé que la couverture en eau potable au niveau national est de 86,8 %. 94,6% dans la région urbaine et 68,7% dans les zones rurales.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/275507-la-bolivie-reprend-les-projets-dadduction-deau-potable>



**Radio Habana Cuba**